

García Márquez feliz por el triunfo del NO

El novelista colombiano, y Premio Nobel, Gabriel García Márquez, pese a su apasionado antipinochetismo, fue desusadamente escueto cuando se le preguntó su reacción ante el triunfo del NO en el plebiscito del miércoles, que frustró las aspiraciones del general Augusto Pinochet de perpetuarse en el poder hasta 1997.

Al ser consultado por un periodista sobre la derrota de Pinochet, García Márquez, que reside en México desde hace largos años, empleó apenas 15 palabras en su respuesta.

"Sólo diré una cosa: hoy es día de fiesta en el mundo entero, nada más", dijo el autor de *Cien años de soledad*.

Como se recordará, hace más de 10 años, en un arran-

que pasional, García Márquez prometió que no publicaría más novelas mientras Pinochet siguiera gobernando Chile, felizmente, no cumplió su promesa; de otro modo, el mundo quizás no habría conocido jamás este tétrico retrato de la siquie dictatorial que es *El otoño del patriarca*, además de otras obras maestras que vinieron después.

+ *Este reportaje, Jueves 9-X-1993, 1:6.*

García Márquez feliz por el triunfo del NO [artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

García Márquez feliz por el triunfo del NO [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)